
APPLY DFU HERE

UN 3077
ENVIRONMENTALLY HAZARDOUS SUBSTANCE, 

SOLID, N.O.S. (MANCOZEB), 9, PG III

NOT REGULATED FOR DOMESTIC 
SURFACE TRANSPORTATION

SEE DIRECTIONS FOR USE 
ENCLOSED

VOIR LE MODE D'EMPLOI  
CI-INCLUS

GROUP M3 FUNGICIDE GROUPE M3 FONGICIDE

Made in Colombia
UPL AgroSolutions Canada Inc. • PO Box 12219 
Research Triangle Park, NC 27709 U.S.A. • 1-800-438-6071

Net Contents: 20 kg 
Contenu Net : 20 kg

FG# 6180003
2180932-D (0625) 

PMRA20250410-12847-061125
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FUNGICIDE
FG# 6180003

DRY FLOWABLE / EN GRANULES DISPERSABLES
COMMERCIAL / USAGE COMMERCIAL

REGISTRATION NO. 28217 / N° D’HOMOLOGATION 28217  
PEST CONTROL PRODUCTS ACT / LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES

WARNING / AVERTISSEMENT POISON / POISON

DANGER–EYE IRRITANT / DANGER–IRRITANT POUR LES YEUX
POTENTIAL SKIN SENSITIZER / SENSIBILISANT CUTANÉ POTENTIEL

READ THE LABEL AND THIS BROCHURE BEFORE USING / 
LIRE L’ÉTIQUETTE ET LE DÉPLIANT CI-JOINTE AVANT L’EMPLOI

ACTIVE INGREDIENT: / PRINCIPE ACTIF : Mancozeb / Mancozèbe 75.0% / 75,0 % 
FOR CHEMICAL EMERGENCY: spill, leak, fire, exposure, or accident call CHEMTREC 
1-800-424-9300. / EN CAS D’URGENCE CHIMIQUE : déversement, fuite, incendie, 
exposition ou accident composer le CHEMTREC 1-800-424-9300.

PRECAUTIONS:
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
POTENTIAL SKIN SENSITIZER
MAY IRRITATE EYES, NOSE, THROAT AND SKIN.
MAY BE HARMFUL IF INHALED OR SWALLOWED.
Avoid breathing dust or spray mist.
Avoid contact with skin, eyes and clothing.
Keep away from fire or sparks.
Remove contaminated clothing promptly and wash affected areas with soap and water be-
fore eating drinking, smoking or using toilet. Thoroughly launder clothing before re use.
Apply only to agricultural crops when the potential for drift to areas of human habita-
tion and areas of human activity such as houses, cottages, school and recreational ar-
eas is minimal. Take into consideration wind speed, wind direction, temperature 
inversions, application equipment and sprayer settings.

FIRST AID
INHALATION: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an am-
bulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to mouth, if possible. Call 
a poison control centre or doctor for further treatment advice.
SKIN OR CLOTHING CONTACT: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediate-
ly with plenty of water for 15 - 20 minutes. Call a poison control centre or doctor for 
treatment advice.
EYE CONTACT: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 - 20 min-
utes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing 
eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice.
INGESTION: Call a poison control centre or doctor immediately for treatment advice. Have 
person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by 
a poison control centre or doctor. Do not give anything by mouth to an unconscious  person.
Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number 
with you when seeking medical  attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION
Treat symptomatically.

STORAGE
Store product in original container only, away from feed or food. Do not allow product to 
become wet or overheated in storage. Chemical changes may occur to impair fungicidal 
effectiveness, and may also generate flammable vapors. Keep container tightly closed.

DISPOSAL
1.  Completely empty bag into spray mixture tank.
2.  Make the empty bag unsuitable for further use.
3.  Dispose of the container in accordance with provincial or territorial requirements.
4.  For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer 

or the provincial or territorial regulatory agency. Contact the manufacturer and the 
provincial or territorial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills.

NOTICE TO USER: This pest control product is to be used only in accordance with 
the directions on the label. It is an offence under the Pest Control Products Act to use this 
product in a way that is inconsistent with the directions on the label.
UPL, the UPL logo, MANZATE and PRO-STICK are registered trademarks of UPL 
Corporation Limited Group Company.

MISES EN GARDE :
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.
SENSIBILISANT CUTANÉ POTENTIEL
PEUT IRRITER LES YEUX, LE NEZ, LA GORGE ET LA PEAU.
PEUT ÊTRE NOCIF EN CAS D’INHALATION OU D’INGESTION.
Éviter de respirer la poussière ou le brouillard de pulvérisation.
Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements.
Tenir à l’écart du feu et des étincelles.
Retirer rapidement les vêtements contaminés et laver les zones touchées avec de l'eau 
et du savon avant de manger, de boire, de fumer ou d'aller aux toilettes. Laver 
soigneusement les vêtements avant de les réutiliser.
Appliquer sur les cultures agricoles seulement si le risque de dérive vers des zones 
résidentielles et d’activités humaines comme des maisons, des chalets, des écoles et 
des aires de loisirs est minime. Tenir compte de la vitesse et de la direction du vent, 
d’une éventuelle inversion de température, de l’équipement d’application et des 
paramètres de fonctionnement du pulvérisateur.

PREMIERS SOINS
INHALATION : Déplacer la personne vers une source d’air frais. Si la personne ne 
respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, 
de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un 
médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS : Enlever tous les vêtements contaminés. 
Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre 
anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer doucement et 
lentement avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles 
cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’oeil. Appeler un centre anti-
poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.
INGESTION : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour 
obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d’eau à petites gorgées si la 
personne empoisonnée est capable d’avaler. Ne pas faire vomir à moins d’avoir reçu le 
conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien administrer 
par la bouche à une personne inconsciente.
Emporter le contenant, l’étiquette ou prendre du nom du produit et de son numéro 
d’homologation lorsqu’on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES
Administrer un traitement symptomatique.

ENTREPOSAGE
Entreposer le produit dans son contenant d’origine, à l’écart des aliments pour les 
animaux ou les humains. Veiller à ce que le produit ne soit pas mouillé ou surchauffé 
pendant l’entreposage. Il peut être l’objet de modifications chimiques qui réduisent son 
efficacité en tant que fongicide et dégagent des vapeurs inflammables. Garder le 
contenant hermétiquement fermé.

ÉLIMINATION
1.  Vider complètement le sac dans la cuve du pulvérisateur.
2.  Rendre le sac inutilisable.
3.  Éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale ou territoriale.
4.  Pour obtenir des renseignements sur l’élimination du produit inutilisé ou superflu, 

s’adresser au fabricant ou à l’organisme provincial ou territorial de réglementation 
responsable. En cas de déversement et de nettoyage des déversements, s’adresser 
au fabricant et à l’organisme provincial ou territorial de réglementation responsable.

AVIS À L’UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement 
selon le mode d’emploi qui figure sur la présente étiquette. L’emploi non conforme à ce 
mode d’emploi constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. 
UPL, le logo d’UPL, MANZATE et PRO-STICK sont des marques déposées d’une société 
du groupe UPL Corporation Limited.
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